

COPIA

Santiago, 7 de Septiembre de 1972.

Señor  
Benán Fuentealba  
Presidente  
Partido Demócrata Cristiano  
P r e s e n t e

Estimado Presidente y amigo:

Hee sido informado del acuerdo del Consejo Nacional de nuestro Partido sobre la lista de candidatos a Senadores por la Sexta Circunscripción.

En su oportunidad hice saber al Consejo, por intermedio del Vice-Presidente camarada Osvaldo Olguín, mi criterio de que la incorporación a esa lista de un tercer candidato entrañaría el peligro inminente de que la Democracia Cristiana pierda el segundo senador en esa zona y sólo se quede con uno. Advertí que si bien no hacía cuestión personal al respecto, dicho criterio correspondía a un convencimiento muy profundo del que no podía prescindir para decidir para decidir mi conducta si el caso lo requería.

Meditando con el máximo de serenidad sobre la materia, me reafirmo en las siguientes conclusiones:

a) que no existe ninguna posibilidad, ni la más remota, de que en Curicó, Talca, Linares y Maule la Democracia Cristiana obtenga tres senadores;

b) que nuestra votación, calculada con optimismo, debe fluctuar alrededor de los 50.000 votos, la del candidato nacional acercarse a los 40.000 y la del candidato del PIR no baja de 18.000.- Sea de ello a la vista que, divida nuestra votación entre tres, todas las posibilidades están porque dos de nuestros candidatos queden bajo la votación del radical;

c) que dentro de nuestra votación, es único candidato que aporte una cantidad importante de votos atraídos por su persona y ajenos a la esfera electoral de la Democracia Cristiana, es nuestro camarada José Fonces, cuya presencia en la lista estimo indispensable si no queremos

correr el riesgo de ser sobrepasados en votos por el Partido Nacional, cuyo candidato Sergio Diez tiene especial arrastre; y

d) que sólo un tercer candidato con arraigo en la zona, capaz de sustraer a otras listas y aportar a la nuestra alguna votación importante, podría significar una contribución positiva y no meramente negativa.

En estas circunstancias, un sentido elemental de responsabilidad me mueve a requerir al Consejo Nacional que elimine mi nombre de nuestra lista a senadores por la Sexta Circunscripción, a fin de que llevemos sólo dos candidatos, como sinceramente creo que conviene al Partido. Aceptar otra cosa sería prestarme a sabiendas de instrumento para para algo que considero perjudicial para nuestra causa, lo que el Consejo comprenderá que no puedo hacer.

En la fraternidad Demócrata Cristiana, saludo cordialmente al camarada Presidente.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

www.archivopatricio.com